

EDITORIAL

El equipo de Revista San Gregorio se complace en darles la bienvenida a nuestra edición número 58, un hito que refleja nuestro compromiso continuo con la periodicidad y la excelencia en la publicación científica. Nos enorgullece mantener nuestra presencia en reconocidas bases de datos como Clarivate Analytics (Emerging Sources Citation Index), Latindex (Metodología 2.0), SciELO-Ecuador, DOAJ, REDIB, Dialnet, entre otras, asegurando la visibilidad y el impacto de nuestra contribución al ámbito científico.

Esta edición se distingue por la diversidad de sus contribuyentes, con un 48% de autores de filiación nacional y un 52% procedente de prestigiosas universidades internacionales. Entre ellas, destacamos la Universidad Tecnológica de Pereira, la Universiada de la Amazonía, la Universidad de Cauca y la Corporación Universitaria un Minuto de Dios (Colombia), la Universidad Politécnica de Madrid, la Universitat de Valencia y la Universidad de Córdoba (España), la Universidad César Vallejo y la Universidad Científica del Sur (Perú), y la Universidad de La Habana (Cuba). Asimismo, reconocemos la participación de instituciones ecuatorianas de renombre como la Universidad Central del Ecuador, la Universidad de Especialidades Espíritu Santo, la Universidad de Cuenca, la Universidad Estatal del Sur de Manabí, la Universidad Técnica de Manabí y la Universidad San Gregorio de Portoviejo.

Con profundo agradecimiento por el respaldo de la comunidad académica, Revista San Gregorio se compromete a continuar siendo una plataforma abierta para la presentación de los avances y resultados de investigaciones, contribuyendo así al desarrollo del conocimiento científico a nivel local, regional e internacional. Valoramos inmensamente su colaboración y confianza, y esperamos seguir cumpliendo con las expectativas de nuestra comunidad académica.

Equipo Editorial
Revista San Gregorio